

# EKSPOS

## Anggota Koramil 0824/19 Umbulsari Bersama Masyarakat dan Anggota PSHT Gotong Royong Cor Bangunan Makoramil

Siswandi - [UMBULSARI.EKSPOS.CO.ID](http://UMBULSARI.EKSPOS.CO.ID)

Jun 11, 2023 - 00:54



JEMBER – Pembangunan Makoramil 0824/19 Umbulsari yang memasuki tahapan pengecoran beberapa bagian tersebut, dilembur pada malam hari Sabtu 10/06/2023 mulai pukul 18.00 Wib (bagda Mahgrib), melibatkan diantaranya 17 orang anggota Makoramil, 25 masyarakat sekitar dan 60 orang personel anggota Perguruan Silat Persaudaraan Setia Hati Teratai (PS PSHT).



Kegiatan dipimpin langsung oleh Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono dibantu Peltu Pendik Putro Yugo, yang didahului dengan apel pengecekan personel dan pembagian tugas, sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono menyampaikan, bahwa kita sangat berterima kasih kepada masyarakat dan adik-adik dari PSHT, yang semangat ingin membantu percepatan pengerjaan Makoramil ini.



Demikian halnya kepada semua pihak yang telah berpartisipasi pada pembangunan Makoramil ini, saya juga menyampaikan terima kasih, tanpa bantuan dari pihak-pihak dan masyarakat Umbulsari, tentunya kami tidak dapat mewujudkan pembangunan ini. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegotong royongan masyarakat dan adik-adik dari Perguruan Silat PSHT tersebut, ini menjadi perlambang bagi kita semua, bahwa kalau kita kompak bersatu tentunya akan mampu mewujudkan suatu harapan, yaitu membangun Markas Koramil yang lebih baik, megah dan berwibawa, yang merupakan simbol masyarakatnya.



Saya atas nama Satuan menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan setinggi-tingginya, kepada masyarakat dan semua pihak, atas kepeduliannya dalam merenovasi Makoramil jajaran, ada beberapa Koramil yang sedang merenovasi markasnya, dsamping Koramil 0824/19 Umbulsari, Koramil 0824/17 Sumberbaru dan Koramil 0824/14 Panti, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak atas dukungannya, tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)